
Sehr geehrter Herr Dr. Heldmann,  
  
bitte entschuldigen Sie die späte Rückmeldung, aber im Vorfeld der letzten Plenarsitzungen dieser 
Legislaturperiode war enorm viel zu erledigen. In der Tat bin ich der festen Überzeugung, dass bei 
den gestiegenen und weiter steigenden Fahrgastzahlen ein entlastender Paralleltunnel mit Bypass-
Funktion auf der Stammstrecke dringend notwendig und auch zielführend ist. Unsere zahlreichen 
Argumente sind Ihnen bekannt. Das heißt aber nicht, dass viele Ihrer Forderungen wie z.B. 
Ausweichgleise auf den einspurigen Strecken der S2, S4 und S7, dichtere Takte oder ein zusätzliches 
Rechnersystem für die Stellwerke nicht ebenfalls sinnvoll und notwendig wären. Der Ausbau und die 
Verbesserung des Nahverkehrssystems ist in meinen Augen ein ständiger Prozess, der mit dem 
Tunnelbau nicht endet.  
  
Mit freundlichen Grüßen.    
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